

FUENTE: La Voz de Guipúzcoa: diario republicano. Domingo 24 de Mayo de 1936. P. 4

NOTICIAS

EL VII CAMPEONATO DE BOLOS DE GUIPUZCOA.—Hoy, a las nueve de la mañana y en terrenos de Alza, dará comienzo el séptimo campeonato regional de bolos, disputándose las copas del gobernador civil y del Ayuntamiento de Alza.

El campeonato se jugará en el "bolatoki" de "Txingurri".

En este concurso se entablará una gran lucha, porque son numerosas las Sociedades que enviarán "bolaris" de fama.

EL VII CAMPEONATO DE BOLOS DE GUIPUZCOA.—Hoy, a las nueve de la mañana, y en terrenos de Alza, dará comienzo el séptimo campeonato regional de bolos, disputándose las copas del gobernador civil y del Ayuntamiento de Alza.
El campeonato se jugará en el "bolatoki" de "Txingurri".
En este concurso se entablará una gran lucha, porque son numerosas las Sociedades que enviarán "bolaris" de fama.

LAS RELACIONES DE INTERCAMBIO CON